

ALEXANDER SEILER



UND SEIN HOTELIMPERIUM

Zwei grosse Hotelpioniere stammen aus dem Goms: Alexander Seiler und Cäsar Ritz. Was liegt näher, als in der Station Ritz, die den Hotelkönig aus Niederwald würdigt, auch dem in Blitzingen geborenen Alexander Seiler eine Ausstellung zu widmen? Alexander Seiler schuf sich mit seiner Gattin Catharina Seiler-Cathrein in Zermatt nicht nur ein Hotelimperium, sondern baute auch die touristische Infrastruktur aus und expandierte mit seinem Bruder Franz nach Gletsch. Die neue Wechselausstellung stellt das Ehepaar Seiler in Wort und Bild vor und illustriert anhand von sieben historischen Hotels den massgebenden Beitrag der Familie Seiler an die Hotellerie in Zermatt, in Gletsch und am Eggishorn. Weitere Brennpunkte sind das Postwesen und der Bahnbau, denen sich die Hotelpioniere bei jedem ihrer Häuser besonders annahmen.

INFORMATIONEN

Dauer: Oktober 2024 bis Oktober 2025 Öffnungszeiten: täglich von 08.00 bis 18.00 Uhr Vernissage: 5. Oktober 2024 um 16.15 Uhr

Ort.: Station Ritz Niederwald

Fintritt¹ Erwachsene CHF 5.00, Kinder bis 12 Jahre gratis verein@stationritz.ch oder +41 27 974 68 68 Weitere Infos: